

24 de enero de 1966

## Edelweiss denuncia el abandono de la Trinchera de Atapuerca

Burgos.- La Diputación Provincial se ha comprometido a tomar medidas de protección del yacimiento Trinchera de Atapuerca, que los expertos sitúan en el Paleolítico inferior y que viene sufriendo la acción de expoliadores, así como la

festado diversos expertos, como el catedrático de la Universidad de Salamanca, doctor Jordá, que ha emitido un informe en el que indica que en el yacimiento han sido halladas piedras ta-

BURGOS.—El excepcional yacimiento paleontológico «Trinchera» de Atapuerca se halla en peligro. A pesar de que tiene tanta importancia o más que las «Graveras de Chankontien en Pekin. Los restos de piedra hallados prometen sensacionales: descubrimientos científicos.

NECESIDAD DE PRESTAR ATENCIÓN AL YACIMIENTO PA-LEONTOLÓGICO "TRINCHERA DE ATAPUERCA", EN BURGOS

Mientras se realizan las excavaciones oportunas, es preciso garantizar su integridad con una vigilancia adecuada y evitando que los trabajos de una cantera lo destruyan

desaparición de restos arqueológicos por las obras de aprovechamiento de una cantera cercana. La denuncia ha venido de la mano del Grupo Espeleológico Edelweiss, descubridor del yacimiento en 1963. Sobre la importancia de este lugar se han mani-

lladas entre un conjunto de fósiles de animales y vestigios de industria humana, por lo que lo considera un conjunto industrial y cultural clasificable en el Paleolítico inferior. Los guijarros tallados están siendo sometidos a un estudio comparativo con otros materiales conocidos, especialmente los integrantes de la llamada cultura de los *Pebbletools*. También ha pedido medidas de protección del yacimiento el director del Museo Provincial, Basilio Osaba.